
                              

                              

 

 

 

 

6 月 28日（火）午前 10 時より朝日小学校 PC ルームにおいて、第 1回運営委員会が行われました。内容は

以下のとおりです。 

【  報  告  】 

◆会長より 

 日頃より PTA 活動へのご理解・ご協力ありがとうございます。令和 4 年度会長となりました中山 有香です。

一年間よろしくお願いいたします。 

 今年度は以下の 3つを目標に活動してまいります。皆さまのご意見に耳を傾けながら、少しずつですが前進し

ていきたいと思います。ご意見ありましたら紙面最後にありますアドレス宛にご連絡ください。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PTA だより 
（家庭数配布）  Ｎｏ．1 

朝 日 小 P 発  第 5 号 

令 和 4 年 7 月  日 

桶 川 市 立 朝 日 小 学 校 

P T A 会 長  中 山 有 香 

①更にひらかれた PTAを目指して活動への理解を深めたい！ 

 PTA は「面倒」「大変」「意味がない」と思っている方が多いのも事実です。『なぜ PTA が必要なのか？』

を理解していただくために、まずは皆さんに活動を知ってもらう機会を増やします。 

②活動内容の見直しを図り無理のない活動を目指したい！ 

 「できる人が」「できる時に」「できることを」のモットーを更に皆さんが実感できるようにします。 

③デジタル化に向けての体制作りを始めたい！ 

 昨年度よりWEB アンケートの導入や PTA だよりのHP 公開などデジタル化に向けて進み始めました。今後

に向けて具体的にどうするべきかを考えます。 

毎回 PTA だよりで「運営委員会」とあるけど、運営委員会ってなんですか？ 

 学校(校長・教頭・主幹教諭の先生)・スタッフ・委員会の代表が集まり今年度は年５回開催しま

す。スタッフや委員会の活動報告や連絡事項を報告したり、協議したりします。 

 総会の特別議案の「書面審議」についても、まずは運営委員会で皆さんの意見を聞き、運営委員

会で承認後に総会へ議題として提出します。また、運動会や長距離走大会など PTA が関わる学校

行事について学校へ感想や検討してほしいことを伝える等しています。 

 見学は自由にできますので、ご興味のある方はぜひいらして下さい。 

委員会からの総会のご意見＆ご感想 

 

· コロナ禍のため集合形式での審議とはなりませんでしたが、資料を熟読し書面表決が出来たので良かった。  

· 約１００名の方が表決書未提出ということに驚いた。 

· スタッフの労力、紙の資源も考慮し、WEBで保護者が読む方法に変えても良いと思う。 

他にも沢山のご意見・ご感想をいただきました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

書面審議へのご協力ありがとうございました。議決件数の 73%の方にご提

出いただきました。いただいたご意見は今後検討させていただきます。 

朝 日 小 P 発  第 5 号 

令 和 4 年 7 月 6 日 

桶 川 市 立 朝 日 小 学 校 

P T A 会 長  中 山 有 香 



 

◆学校より 

 暑さが厳しくなり、熱中症アラートが発令されると外遊びに制限がかけられています。日傘で登校する児童も

増えてきました。また、熱中症予防のため水筒の中にスポーツドリンクを入れていただいても結構です。水筒の

中身は各ご家庭で話し合って下さい。 

親子クリーン活動 ８月２６日（金） 全 校 美 化 活 動 ９月２１日（水）ご協力をお願いいたします。 

 

【  お  知  ら  せ  】 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会からの運動会のご意見＆ご感想 

 

· ２日にわたる運動会でしたが、両日とも保護者観覧ができ、子供たちの頑張りが見られ楽しかった。 

· どんな状況でも、子供たちが純粋に頑張っている姿を見られて感動した。 

· 子供たちが他学年の競技を一生懸命応援していた姿が印象的だった。 

· 先生の仕切りが良く、先生方や役員さんたちが手を休めることなく児童の誘導や片づけをしてくださり、子

供たちの安全面を配慮して開催・運営され、安心した。 

· テントを購入していただいたので、熱中症予防と雨対応ができていた。 

· クロームブックでの動画は、仕事で都合がつかなかった家族も観ることができ嬉しかった。  

· 校長先生が雨の中、涙声で挨拶なさる姿に胸を打たれた。 

· 朝日山近くにある井戸水の汲み上げポンプで未就学児がずっと遊んで水を出していた。 

· 保護者が観覧を譲り合える工夫をした方がいいと思う。 

 
ご意見＆ご感想は学校へ伝えさせていただきました。 

よりよい運動会となるよう、今後も PTA と学校で相談させていただきます。 

登下校見守り強化日を変更しました 

安全指導委員会 

学年ごとの強化日ではなく曜日で強化日を設定しました。また高学年が不在となる林間学校・修学旅行

の日を特別強化日としました。お子様と一緒に通学路を歩いてみませんか？ 

詳細は配布したお便りをご確認ください。 

強化日 登校：木曜日  下校：月曜日 

特別強化日 9 月 1 日(木)・2 日(金)・8 日(木)・9 日(金)※学校行事のため高学年の人数が少なくなります 

 

木曜日はベルマークの日！ 

スタッフ 

  集めたベルマークの点数で、運動会などで使用できるワイヤレススピーカーの購入を目標にしています。

点数が不足しているため、『木曜日をベルマークの日』として、朝のあいさつ運動時に 

スタッフがベルマーク回収ＢＯＸを持って門に立っています。1枚でも構いません。 

お子様に持たせていただきＢＯＸに入れて下さい。ご協力をお願いいたします。 

裏面につづく 



 

◆委員会・40 周年記念事業実行委員会・スタッフより今年度の抱負 

 朝日小の委員会活動の特徴として、スタッフ主導ではなく「委員会主導」で活動しています。スタッフは一歩

引いてサポート役に徹し、活動内容は委員会で方向性を決めていきます。 

 委員の皆さん、実行委員の皆さん、今年度もよろしくお願いいたします。 

 

掲示ボランティア大募集！！ 

 

 私たちの主な活動は、体育館前「掲示板」の制作です。子供たちが生活する中で四季を感じ、目で楽

しめる掲示物を目指し活動しています。 

今後は、過去に制作した看板の塗り替え、その他掲示物の貼り替え作業も検討中です。 

居心地の良さと多彩な情報交換(笑)、子供を身近に感じながらの楽しい工作活動、このウキウキ感を多

くの方に体験いただきたい！一緒に活動できる方を随時募集しています。 

 

問い合わせ：スタッフやお知り合いを通してご連絡ください。 

紙面最後に記載のスタッフ宛アドレスにご連絡いただいても大丈夫です。 

学年学級委員会 

 学級懇談会で各委員会からのお知らせを伝達し

たり、学年会計監査の実施やカーテンクリーニン

グの運営等を行います。学校と家庭との円滑な情

報交換のお手伝いができるよう、メンバー全員で

協力して活動していきます。 

PTA 親子クリーン活動や家庭教育学級では、皆

様にご協力いただくことがありますが、楽しく有

意義な内容になるよう取り組んでまいりますの

で、１年間どうぞよろしくお願いいたします。 

選考厚生委員会 

 今年度もコロナ禍ではありますが、感染拡大予

防対策をとりながらベルマーク活動、環境ボラン

ティア、次期スタッフ選考活動など積極的に進め

て参ります。 

 委員一同精一杯務めさせて頂きますので、先生

方や保護者の皆様のご協力賜りますよう宜しく

お願いいたします。 

安全指導委員会 

 日頃より子供たちを見守ってくださっている地

域の方々や教職員の皆様とともに、子供たちの安

全を守る活動をしてまいります。依然として新型

コロナウイルスの感染拡大が懸念される状況では

ありますが、年間を通して積極的に見守り活動や

呼びかけを行っていきます。 

 保護者の皆様におかれましては、子供たちが安

心して学校生活を送れますようご協力をお願いい

たします。 

 1 年間どうぞよろしくお願いいたします。 

広報委員会 

 今年度も各学期末と来春の号外、計４回の広報

紙「あさひ」の発行を予定しております。（電子化

についてなど、引き続き検討いたします。） 世の

中が少しずつ今までの姿を取り戻しつつあり、活

発になる子供たちの学校活動の様子、ＰＴＡやス

タッフ活動の様子を、写真や文章を通してわかり

やすくお伝えします。 

今まで以上に 明るい気持ちになっていけるよ

う、読んでくださる皆様が楽しいと思える広報紙

作りを、委員自身も楽しみながら１年間頑張って

まいります！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

朝のあいさつ運動 

 

《毎月第３木曜日》７：４０～８：００ 

皆様も子供たちと元気よくあいさつをかわしてみませんか。 

どなたでも参加できます。ぜひご参加ください。 

※来校時には、ネームホルダーや腕章を着用ください。 

40 周年記念事業実行委員会 

令和５年度に実施する 40 周年記念事業に向

け、委員会活動が開始されました。子供たちを中

心に、関わる人々が良かったと思えるものにした

いと思います。 

本番までの時間は充分にありますが、余裕があ

るから大丈夫ではなく、時間をかけてじっくりと

の心持ちで、まずはこの１年に臨みたいと思いま

す。どうぞよろしくお願いいたします。 

スタッフ 

令和 4年度は 19名で活動をしていきます。 

「できる人が できる時に できることを」をモッ

トーに子供たちが楽しく笑顔で過ごせるよう、保

護者・学校・地域の方々と協力をし、会員の皆さ

まの声に耳を傾けながら、スタッフ一同、明るく

元気に頑張ります。気になることやご意見はいつ

でもご連絡ください。 

1 年間よろしくお願いします。 

第 2 回 運営委員会のご案内 

日時：11 月 2 日（水） 

10：00～ 

（北校舎２F 図工室） 

＊見学もできます。 

ご自由にお越しください。 

朝日小は令和５年度に 40 周年を迎えます！ 

創立 40 周年を記念し、記念事業(式典や記念品など)

を行います。それに向けて実行委員会が立ち上がりま

した。今後の活動も報告させていただきます。 

 

1 年間よろしく 

お願いいたします♪ 

☆ＰＴＡについてご意見・ご相談がある方はこちらへ☆ 

 

■アドレス：renraku.asapiyo@gmail.com 

■件名：相談連絡（〇年〇組 児童名） 

■本文：（ご相談内容をご記載ください） 

※返信には数日を要することがあります。ご了承ください。 


